

山行報告書

| | | | | | | |
|--------|--|-----|--------|---|--|--|
| 日時 | 2025年11月15日(土)～16日(日) | | 天候 | 晴 | | |
| 山名 | 蒜山三座縦走 標高1202m | | | | | |
| CL | HIRO | 参加者 | 会員 10名 | | | |
| | | | | | | |
| (コース) | 15日 三徳山三仏寺駐車場14:10…投げ入れ堂(国宝) …17:30やまもり温泉キャンプ場【実行動時間3時間】 16日 6:30下蒜山登山口…下蒜山…中蒜山避難小屋【休憩】…上蒜山 …13:40上蒜山登山口==22:00白木原駅解散【実行動時間6時間】 | | | | | |
| ＜登山情報＞ | 蒜山三山は岡山県と鳥取県の県境にまたがる山で、夏の避暑地として有名。今回は前日に三徳山三仏寺を参詣して鎖場や細いリッジ状の登山道で足慣らしをして臨んだ。 宿泊地のキャンプ場は2段ベッドが4人分あり、それを2棟借りてゆったりと過ごすことができた。露天風呂も時間の入れ替え制で無料で楽しめてお勧め。 登山口、下山口共によく整備された広い駐車場と水洗トイレが有りとても便利。また、登山道はよく整備されており、山行中も常に展望がよく大山や日本海の眺めが素晴らしい。これまで冬ばかり訪れていたが、紅葉のこの時期もお勧めの山である。 | | | | | |
| (コメント) | 行きたかった三徳山三佛寺投入堂が、「日本一危険な国宝」とは、登って納得しました。蒜山は雲海、紅葉、天気が良く、本当に素晴らしい山行でした。【前〇】 九州ではなかなか無い、クマ笹が続く、たおやかな稜線は一度は行く価値があると思いました。また、初日に行った三徳山投入堂は事前に何も情報を調べずに行きましたが、思いのほか歴史的に重要な場所だとわかり、途中からはじっくりと味わいながら歩を進めました。計画いただいたリーダーのおかげで貴重な経験が出来ました。最後に二日間ご一緒にいたの方々に感謝申し上げます。有難うございました。【eijis483】 今回も高速内での事故の為、迂回させられるなどのハプニングがありましたが、無事、三徳山の投入堂に行くことが出来ました。思った以上に、登り下りがありスリリングでしたが、岩の中にある建物は見事でした。 また、そこから見下す紅葉がとても素晴らしい、この時期にここに来れた事に感謝でした。1200円払う価値ありました！ お宿のバンガローはエアコン付き、風呂もある！そして大鍋で作ったチャンポンの美味しかったこと。 2日目の蒜山縦走は朝日を浴びながら始まり、素晴らしい雲海に見とれてしまいました。道中はアップダウンはあったもののユートピアと言われる草原がとても優雅で美しく疲れも吹っ飛ぶような景色でした。 車2台で連携を取りながらの山行でしたが、リーダー、皆さんのお陰で快適な2日間でした。ありがとうございました。【松D】 | | | | | |

ここは岡山と鳥取の県境に位置する蒜山(ヒルゼン)。寒暖差の大きい晩秋が雲海を見るベストシーズンとウィキペディアが教えてくれる。さてどうか(…? 6時30分、昨晚の鍋の残りを食べて力を付けて登山開始する。1時間もたたぬうちに天と地を二つに分けた雲海を見る。海のようにほぼ一直線に広がって、滝のように雲が流れる。雑音の無い世界、コタツの中では決して味わえない非日常を味わえました。気持ちの良い雲海を見て頂いた仲間とLに感謝します。【tomo】

今回のメインである蒜山縦走の感想はみなさんが綴られていると思いますので、割愛させていただき…。

初日は鳥取県にある、日本一危険な国宝、三徳寺投入堂に行きました、まずは入山前に靴チェックを受け、六根清浄のたすきをかけて入山です。崖に聳え立つ立派なお堂に、歴史ロマンを感じる山行でした。

20年前…下から見上げているだけだった投入堂に、まさか自分が行けるとは思っていませんでした。諦めてばかりだった過去の自分に…未来はこんなに楽しくなると語りかけたくなる、素敵な山行になりました。【Chie】

初日、湯原ICから三徳山へ、約2時間のコース。日本一危険な国宝というだけあって、なかなか厳しい登山道でしたが、観る価値あり、投入堂を見た瞬間は感動しました。(拝観料1,200円)まだ未踏の方、ぜひ一度行く事をお勧めします。※季節も今がベスト、文殊堂からの絶景紅葉が見れます。高所恐怖症の方には無理かも?その後、やまもり温泉キャンプ場へ、天然温泉露天風呂、エアコン付の宿泊施設は最高でした。リーダーの準備して頂いた料理も美味しかったですし、初日で大満足。二日目、蒜山高原の縦走、下蒜山登山口から中蒜山・上蒜山登山口まで10km7時間のコース、朝一は、雲海の広がる素晴らしい景色を見ながら、良く整備された登山道を登り下りを繰り返して無事、下山。予定外の蒜山高原休暇村での立ち寄り湯にも行って何から何まで最高の二日間でした。毎回、計画書の作成(今回もほぼ計画通りの時間配分)長距離の運転をして頂いたリーダーには感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。【T原】

蒜山山行お疲れ様でした。天気に恵まれ紅葉や雲海も見る事ができて最高でした!コースはのんびり稜線歩きのハイキングを想像してましたがなかなかハードなコースで十分楽しめました。初日のキャンプ場も綺麗で露天風呂まであって大満足。リーダーに準備して頂いた夕食のちゃんぽんもとってもおいしかったです。みんなでワイワイ修学旅行の様な楽しい山行でした。【S治】

アゼリアに入会して初めての一泊山行に参加しました。
一日目の三徳山・国宝投入堂では、岩場や鎖場が続き緊張もありましたが、会の皆さんに支えていただき、無事に下山することができました。
二日目の蒜山山行では、見事な雲海に出会うことができ、とても貴重な経験となりました。道中では、皆さんとお話しする機会にも恵まれ、とても楽しい二日間を過ごすことができました。
ご一緒いただいた皆さん、本当にありがとうございました。【きょこまる】

初日に日本一危険な国宝の投入堂、2日目に蒜山縦走というお楽しみがぎゅっとつまつた山行でした。投入堂がある三徳山の入山前チェックはとても厳しく、特に靴に関しては滑り止めがついているかを確認されました。チェックに通らなかつた人が、なんとわらじに履き替えて登っている姿には驚かされました!

2日目は蒜山を縦走。朝日や雲海を眺めながら、見晴らしの良い笹の縦走路を気持ちよく歩くことができました。2日間とも天気に恵まれて、とても充実した楽しい山行となりました。リーダー、ご参加のみなさん、2日間ありがとうございました!【sayusayu】

一人当たり 交通費16000円 拝観料1200円 夕食買い出し800円 バンガロー(温泉付き)3000円

費用概算

